

Informationsmanagement wird immer wichtiger

Entscheiderfabrik zieht auf dem Deutschen Krankenhaustag/ MEDICA Bilanz

Vier erfolgreiche Tage in Düsseldorf: 1.200 bestellte Entscheider-Karten mit Zugang zur MEDICA und zur VIP-/Entscheider-Lounge, 20 Aussteller auf dem Entscheiderfabrik-Gemeinschaftsstand, über 2.100 Teilnehmer am Deutschen Krankenhaustag. Die Entscheiderfabrik als IT/MT Ideen-Inkubator der Gesundheitswirtschaft zeigte, wie Krankenhauserfolg durch die Ausrichtung von IT und Medizintechnik auf die Unternehmens-Ziele zu erreichen ist.



Garrelt Duin, Minister für Wirtschaft, Energie, Industrie, Mittelstand und Handwerk des Landes Nordrhein-Westfalen (3. v. li.) auf dem Entscheiderfabrik-Gemeinschaftsstand. V. l. n. r. **Harald März**, März AG; **Daniel Diekmann**, ID GmbH; **Guido Boetticher**, VISUS; **Dr. Pierre-Michael Meier**, Entscheiderfabrik; **Guido Bovekamp**, DMI; **Gerald Duin**, **Dr. Silke Haferkamp** und **Peter Asché**, beide Uniklinik der RWTH Aachen.

Ergebnis-Veranstaltung

Auf dem Kongress Krankenhaustag/ MEDICA präsentieren die Arbeitsgruppen offiziell die Ausarbeitungen und Ergebnisse der IT-Schlüsselthemen des jeweiligen Entscheider-Zyklus, die im Februar auf dem Entscheider-Event gewählt wurden. Teilnehmer des Deutschen Krankenhaustags sind Vertreter der Krankenhaus-Unternehmensführung.

Vorsitzende der Session zur Präsentation der Ergebnisse waren dieses Mal Peter Asché, Sprecher des IuIG-Initiativ-Rates der Entscheiderfabrik und Dr. Brunhilde Seidel-Kwem, Sprecherin des Vorstandes im Universitätsklinikum Jena. Feedbackgeber 2016, Gerd Dreske, Geschäftsführer Magrathea Informatik, rundete mit seinen Kommentaren die Themen-Vorstellungen ab.

Dr. Josef Düllings, Präsident des VKD e.V. brachte die Schwierigkeiten einer erfolgreichen Digitalisierung auf den Punkt und forderte in seiner Rede auch ausreichend Mittel für Investitionen in die Gesundheits-IT, analog zu den USA. Nur so kann die angestrebte Digitalisierung vorangetrieben werden, so dass man nicht abgehängt wird, so Düllings.

„Meet IT der Club“

Ein gelungenes „IT-Erlebnis“ wurde der Krankenhaus-Unternehmensführung im Rahmen der Abendveranstaltung „Meet

IT der Club“ mit der Verleihung der Auszeichnungen „Nachhaltiger Krankenhauspartner hinsichtlich Informations-/ Medizintechnik“ und „Unternehmens-/ Klinikführer des Jahres“ geboten. Dr. Pierre-Michael Meier, Stv. Sprecher des IuIG-Initiativ-Rates der Entscheiderfabrik, Joachim Schäfer, Geschäftsführer der Messe Düsseldorf und Dr. Josef Düllings führten durch das bunte Programm auf dem gut besuchten Gemeinschaftsstand.

Optimal Systems als „Nachhaltiger Krankenhauspartner“

Das Unternehmen „Optimal Systems“ erhielt vom VKD die Urkunde „Nachhaltiger Krankenhauspartner“. Weitere Urkunden gingen an „ID GmbH“, „DMI“, „MÄRZ“ und die „TIP Group“.

Cortrium gewinnt den Start Up Preis der Entscheiderfabrik

Der „Start Up und Young Professional Preis“ der Entscheiderfabrik ging an das Unternehmen Cortrium, vertreten durch Erik S. Poulsen, CEO und Co-founder.

